

## BREVE NOTA ACERCA DE TRES INSECTOS

POR EL

PROF. DR. CARLOS E. PORTER

Director del Instituto de Zoología General y Sistemática

Tomando en consideración los compromisos de espacio en el presente tomo para los estudios ofrecidos, y de acuerdo con nuestra norma de ocupar el menor número de líneas en nuestros artículos para especies ya conocidas, dando en ellos sólo lo novedoso en algún sentido, dejamos en esta nota noticias respecto a las siguientes especies colectadas por nosotros mismos o remitidas por amigos o corresponsales del país a quienes, ante todo, agradecemos su atención para proporcionarnos material y noticias interesantes.

**Un Cassidinae colectado en Copiapó.**—En la obra de Gay figura la descripción de una sola especie de esta subfamilia. En el Catálogo del Prof. Federico Philippi se mencionan cuatro especies más, para una de las cuales solamente se da la localidad (Valdivia).

Nuestro corresponsal en Copiapó señor H. Raúl Castro, nos remitió en Enero de 1939, ejemplares de un insecto verdoso claro, tomado por él sobre «tomatillo».

Careciendo de literatura para determinar la especie, nos dirigimos al Museo Nacional de los Estados Unidos donde rápidamente se nos comunica que el especialista señor Barber informa que se trata de la especie *Gratiana lutescens* de Bohemann. Conocido el nombre, hemos consultado los trabajos entomológicos que sobre esa sub-familia poseemos de varios países sudamericanos, y vemos que, según el «Catálogo Sistemático de los Coleópteros de la República Argentina» del Dr. Bruch, Pars IX (1914), p. 372, la especie existe también en Buenos Aires.

**Emesella Dohrni** SIGN.—No es común este hemíptero que sólo dos veces en muchos años he tomado yo mismo y otras dos he recibido de mis amigos. El ejemplar que ahora ingresa a mi colección procede de Copiapó y, como la especie anterior, la ha tomado nuestro corresponsal Dr. H. Raúl Castro.

**Creophilus erythrocephalus** FABR.—Este Estafilínido, originario de Australia y señalado, creemos por la primera

vez en Chile por el Prof. Edwyn C. Reed, lo hemos recibido recientemente de los alrededores de Vicuña.

Parece que la especie va extendiéndose cada vez más. El señor Reed, ya citado, lo había visto en Quillota, Santiago y Rancagua y nosotros lo hemos encontrado igualmente en Santiago y hace pocos años en Valparaíso.

Hasta hoy son dos las especies del género (*Cr. erythrocephalus* y *Cr. maxillosus*) llegadas del extranjero a Chile.

SANTIAGO, Mayo de 1939.

